

# La Unión: inician los festejos navideños con el encendido de un gran árbol en calle Letelier

**EL RANCO.** El alcalde Quezada se reunió con la **ministra del MOP**, a quien planteó diversos temas urgentes para la comuna, tal como el asfalto a Hueicolla, el mejoramiento del embarcadero de Llancacura y el reinicio de las obras del nuevo hospital.

Ricardo Cifuentes Riquelme  
 cronica@australosorno.cl

Los unioninos se reunieron en el centro de la ciudad, por calle Letelier, frente a los edificios públicos, para ser parte del encendido oficial del gran árbol navideño, que acerca las ilusiones de generosidad a todos los habitantes de la capital del Ranco.

Más de 300 personas concurren al lugar, donde el Coro Municipal interpretó una serie de villancicos, mostrando el nivel que mantienen sus coristas -hombre y mujeres- y que ha sido reconocido en sus presentaciones dentro y fuera de la ciudad.

En una de sus primeras actividades públicas frente a los unioninos, el recién asumido alcalde, Saturnino Quezada Solís, deseó a los asistentes una navidad llena de amor y bondad, "traslizando este cariño y generosidad a nuestros niños, como los dos nietos que me acompañan en este lugar. Deseo que el espíritu navideño alcance a todos los hogares de esta comuna", indicó.

Los asistentes esperaron ansiosos el encendido de las luces del árbol de 20 metros de altura instalado frente a la Plaza de la Cultura Rubén Ampuero, ubicada entre la delegación provincial y el edificio de oficinas públicas.

Los aplausos premiaron el esfuerzo de profesionales, técnicos y trabajadores, que año a año contribuyen con su dedicación a la alegría de niños y adultos en la Navidad.

Con el encendido del gran árbol se iniciaron los festejos navideños en La Unión.

## TEMAS URGENTES

Aprovechando la visita de la máxima autoridad del Ministerio de Obras Públicas (MOP), el alcalde se reunió con la ministra Jessica López, a quien planteó diversos temas y soluciones para la comuna, entre ellos el asfalto que se requiere para acceder a Hueicolla, el mejoramiento del embarcadero de Llancacura, el sistema de Agua Potable Rural (APR) de Conales y el mejoramiento del balneario de Cocule. En este proyecto precisó que se está trabajando en la habilitación del diseño y que los recursos ya están aprobados para iniciar las obras en el primer o segundo trimestre del siguiente año, con lo cual mejorarán los atractivos turísticos de La Unión.

El nuevo alcalde dispuso que los Centros de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna abran sus puertas a las 6 de la mañana, por los efectos que las lluvias y el frío provocan en las personas que a esa hora em-



NIÑOS Y ADULTOS DISFRUTARON DEL ENCENDIDO DEL ÁRBOL NAVIDEÑO.

piezan a llegar para esperar atención a partir de las 8 de la mañana.

Junto a su equipo de trabajo, elaboran un proyecto para

que los dos patios municipales tengan todo el perímetro cercado, lo que permitirá brindar seguridad a los vehículos que allí se guardan.



EL NUEVO ALCALDE CONVERSÓ LA CON LA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS.

## ESCUELA Y HOSPITAL

El alcalde afirmó que la escuela Radimadi recibirá 430 millones de pesos para los módulos que se instalarán en el plantel, como una forma de solucionar el problema generado por el incendio de salas de clases que afectó a este plantel en la parte norte de la ciudad.

En la revisión de los principales problemas que afectan a la comuna, uno de los más importantes es la construcción del futuro hospital, cuyas obras se encuentran paralizadas debido al hallazgo en las excavaciones de vestigios de la etnia huilliche, lo que obligó a detener las faenas.

"La ministra de Obras Públicas está preocupada por esta situación y, según la conversación que sostuvo con dirigentes de comunidades indígenas, habría pleno acuerdo para dar por superado el problema generado con las agrupaciones huilliches de la zona. No me quiero adelantar, pero conoceremos muy pronto la solución", afirmó Quezada.

El nuevo alcalde sostuvo que se encuentra muy feliz por el respaldo que ha tenido de todos los funcionarios municipales, que han mostrado la mejor predisposición y que tienen las puertas abiertas para atender las inquietudes de la comunidad.